






Me llamo Lander, 
tengo 27 años y soy socio de Aspace. 

Me llamo Zuriñe, 
tengo 24 años y soy voluntaria en As-
pace desde hace 7 años.

¿Cuál fue vuestra reacción cuando desde Aspace os solicitaron  
participar en el video de la Campaña ?

Desde el principio tuve claro que quería 
participar pero me inquietó como iba a te-
ner que actuar

Yo también tuve claro desde el prin-
cipio que iba a participar, porque ya 
había participado antes, y me lo ha-
bía pasado muy bien. Quería ayudar 
a conseguir voluntarios/as.

¿Podríais contarnos como fue el rodaje?
Maite y Miguel de Prismaglobal me ayu-
daron a situarme en el papel, y al principio 
hubo que repetir alguna toma y otras salie-
ron a la primera.

Nos lo pasamos pipa, tanto los volun-
tarios/as como los chavales. Nos ayu-
daron mucho a meternos en el papel 
(poner las caras...)

¿Cómo habéis vivido la repercusión que ha tenido la campaña?
Un poco sorprendido, ya que no tenía muy 
claro cómo iba a reaccionar la gente y la 
reacción ha sido muy buena, tanto en las 
redes sociales como en los medios de co-
municación.

No pensaba que iba a ser tan llamativa, 
se ha movido mucho por todas las re-
des sociales y hoy salimos en la radio. 
Y lo estoy viviendo con muchos nervios, 
jeje.

¿Creéis que conseguiremos las 90 personas que nos hacen falta para 
el Programa de Actividades 2013-2014? 

Espero que sí, que el como está planteado 
el video anime a la gente a apuntarse para 
convencerse de que la vida puede verse de 
otra manera.

Si, por supuesto, creo que todo es-
fuerzo tiene su recompensa. Yo des-
de luego este año repito, voy a por el 
octavo año.










